
Auf die Frage der Stv. Weiner, welche Möglichkeiten es gäbe, gegen die privaten Mountainbike-
Strecken quer durch den Wald vorzugehen, sieht der Bürgermeister keine 
Handlungsmöglichkeiten seitens der Stadt. Er empfiehlt, die städtischen Polizeivollzugsbeamten 
anzusprechen. Stv. Lenz ergänzt, dass aus seiner Sicht nur der Waldeigentümer dagegen 
vorgehen könne.  


